
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

24 12  

 

 





 

Ṳ  Ṳ 

 -------------------------------- -------------------------------- ----  1 
 

 -------------------------------- -------------------------------- ----  2 

 

-------------------------------- ---------------------------  2 

 -------------------------------- ----------------------------  5 

 -------------------------------- --------------------------------  5 

 -------------------------------- -------------------------------  9 

 -------------------------------- ----------  13 

 -------------------------------- --------------------------  13 

 -------------------------------- -----------------------  18 

 -------------------------------- ----------  20 

 -------------------------------- -------------------------------- ---  20 

 -------------------------------- ------------------------  20 

 -------------------------------- -----------------------------  21 

 -------------------------------- ------------------  22 

 -------------------------------- -------------------  24 

 -------------------------------- --------------------  24 

 -------------------------------- -  25 

 ------------------------------  26 

 -------------------------------- -------------------  27 

 -------------------------------- -------------------------------- ---  29 

 -------------------------------- ---------------------------  31 

 -------------------------------- -------------------------------- ---  33 

 -------------------------------- -------------------  33 

 ------------------------  34 

 -------------------------------- -------------------------  36 

 -------------------------------- ------------  36 

 -------------------------------- ---------------  37 

 -------------------------------- -------------------  38 

 -------------------------------- ----  39 

 -------------------  41 

 -------------------------------- ----------  43 

 
 -------------------------------- -------------------  58 

 
 -------------------------------- -------------------------------- -----  74 

 



 

1  

 

ϲ  

”  

„᾿ 5 ” ‚  ᾿ ₪∙≈⅔Ω₉

21 11 Ὸ 3   ‗Ὸ᾿ ⁵‴‖” ”  ‹‚  

⁴ ” • ⁞ῼ—‴” ‚  ⁴ ₀  ⁴‼‚₈└₨╒⅍

₀  ‾”‖ ῀ 21 11 ” ‗ ᾿ ₀ ῲ 

‗‖ ‚ῷ῾⁴ ₀  ᾿ ” ‚ Ὸ  ‗₀ ‗ ‴ ῀ 

 

 

”  

” 20 ”  

  

 

24 9 4 24 9 30  

║  

   

2, 000 871 43.6  

 

 

”  

ר ” ‚–΅―„᾿  ‗‚ ” ₀ ῾―᾿ ⁵₀ ‼ ”

₀ 100 ‗ ―΅‴ ῀’ῷ᾿ „ 2 ₀  ―΅

⁴‼᾿ ᾿ ‚   ” „   ‾ 100 ‚’’΅ ΌῬ‴ ῀ 

ש ” ‚–΅―„᾿ ‚᾿ ‚  ⁴” ₀ ₁

” ‗ ―΅‴ ῀ ‒―᾿ ᾿ ‚   ” ” „ 100 ₀

ῴ⁴ ΌῬ‴ ῀ 

ת ᾿ ᾿ ‚   ᾿ „᾿ ” ‖ ῀ 

   

  ” ₀  ’ῼ―΅ ₀ ΅  

װ ᾿ ‚   „₰∆╒₰” ‖ ₀  ―  ―΅⁴ ΌῬ‴

 ”‖᾿ „ ” ₀  ―ῼ ΅῀ 

ױ ” ” „Ή ῌ‖ ΅᾿ ”ῲ2᾿ – ”‾”₀  ―  

„῍ ῎‖  ―΅‴ ῀ 

2ײ – ” ₀  ―   ‚–΅―„᾿ ” ” ₀‾‗‚

 ―΅⁴‼᾿ ῃ” ” ‗„᾿   ‾  ‚’’΅ ΌῬ

‴ ῀ 



 

2  

 

ϳ  

‚–΅―  

‚–΅―„ ‖ 3  –‗’‒―΅‴ ῀ ‚–΅―„‰′  –‗’

‒―΅‴ Ό᾿ ”‰ῲΌ 53.7 ‗⁞⁞ ῼ’‒―΅‴ ῀ ‚–΅―„ Ό ΅‰ῲΌ

„ ῼ 6̓0 ‖„ 20 ₀ ῴ―΅‴ ῀ ‚–΅―„ Ή̓ ║ ῌ 21.9 Ή̓ ║

ῌ 20. 1 Ή̓←╒⅍║₈⌂ↄₐ⅍ῌ 13.5 Ή̓€╒→₰ ῼ ῌ 10.0

” ‖ Ό ῼ’‒―΅‴ ῀ ‚–΅―„ Ή̓ ‗ ‘‾’‘ ῌ 40.9

Ό ‾ ῼ᾿ ΅‖Ή ”‹ῌ 30.5 ‗’‒―΅‴ ῀ ‖” ‚–΅―„᾿

Ή30 ῌΌ 66.0 ‗ ‾ ῼ’‒―΅‴ ῀ 

 

ᾱ̮᷂Ӣ רѩ 

34.1%

30.9%

32.3%

2.8%

(N=871)

44.7%

53.7%

1.6%

(N=871)

 

 

₴  

10.6

11.5

14.7

15.5

22.4

23.5

1.8

0 10 20 30

(N=871)
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2.1

6.7

3.6

4.0

10.0

1.1

1.0

4.0

20.1

13.5

21.9

3.9

8.0

0 10 20 30

(N=871)

 

 

 

ὤ  

11.8

30.5

40.9

8.8

0.8

7.1

0 10 20 30 40 50

(N=871)

 

 

̀ ᶥ ̏

6
5
4
3
3
2
2
2
1
1
1
1
1
1
1

̀ ᶥ ̏

2
2
1
1
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ᾶ Ǯǵ ᾱ̮₴  

10

10 20

20 30

30

0.3

1.1

3.9

10.8

16.2

66.0

1.6

0 20 40 60 80

(N=871)
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”  ⁞  ‚–΅― 

” ‹  

ᵂ  ᾶ Ƕ̮Ȇȏǋǯ ǟǭǋȅǠǒƳ 

 

„ ‹΅‗  ―΅⁴Ὸ‚–΅―‹⁴‗᾿ ‖„Ή‴Ῥ‴Ῥ ‹΅ῌΌ 49.3 ‖

‾ ῼ᾿ ΅‖ Ή̓ ‹΅ῌ 23.7 ‗’‒―ῷ᾿ ₀ ⁸ ῍ ῎Ό 7 ₀ ‼

‴ ῀ 

‗  ⁴‗᾿̓̀ ῎” Ό ῴ―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿΅ ⁵” ‾῍ ῎Ό 7 ₀ ‼‴ Ό᾿ ‚Ή ῌ

‖ 78.3 ‗ ‾ Ό ῼ’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿ ‗‾‚ 7 Ό῍ ῎‗’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿60 ‖ ‚ Ό ΅ ‚Ῥ᾿ 8 ῼΌ῍ ῎‗’‒―

΅‴ ῀ ‚᾿20 ‖„ ‾῍ ῎” Ό ’ῼ’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗ Ή̓ ῌ‖῍ ῎” Ό ‾ ῼ’‒―΅‴ ῀ 
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ᵂ  ̮ȆȏǋǯדǍ  

ᾶ ̮ ד ֻ ̏ ̏

ẉ 23
ṑ 17
˲ Ϯ 10
̮ 9
ᾶ ̮ 8

8
ὡ ᾜ 8

7
ὄ ὄЋ 4

3
3

᷂Ḣ ˲ ˧ 2
֘˲ ẉ 2
˹ 2
ЏВ Ϲὕ 2

Ҳ ͛ѫ 2
2
1
1

˧ Ҳ ὦ 1  

 

ᵂ  ȅǉȅǉ̮ȆȏǋǯדǍ  

ᾶ ̮ ד ֻ 137̏ ̏

22
ᶩ ʥ͛ 14

12
11

ṑ 9
ὡ ᾜ 8

ʥ 8
₴̮ 6

6
˲֘˲ 5
̮ 4

̂ ֻ 3
3
3

˧ ͛ѫ 3
̮ 3

ὄЋ ὄⱲ ὄ 3
2

ᵀↄ 2
ᵣᶧ᷂ ̮ ὤ ὄ 1
רֲ ὰ 1

̀ К ˲ ד 1
₴Ὣ ʝὑ ד 1
ʴἶ ἧ 1
ḹ 1
Ⱳ 1

1
ʤ Ὀρ 1
ἳ 1  
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ᵂ  ȅǉȅǉ̮ȆȏǋǯדǍ  

ᾶ ̮ ד ֻ 100̏ ̏

˧ ͛ 71
ʥ͛ 13

3
ᾜ 2

ᾛῬ 1
᷂Ḣ ˗ ẉ 1

1
̮ ד 1

ὄ 1
ᾜ₴ Ӕˉ″⁸ זּ 1

᷂Ϸ 1
ϐ ᾜ 1

1
ὤ ӓ 1
ӓ˗ ̭ 1  

 

ᵂ  ǉȅȑ̮ȆȏǖǱǋǯדǍ  

ᾶ ̮ ד ֻ 177̏ ̏

˧ ͛ 103
͛ 21

8
ᵂ ʥ 4

˿˗ ḹ ᾜ 4
3

˲֥ ᾜ 3
ל 3
͔ 2

ͪὃ 1
₳ḅ ̮ ӓ↓ ̭ 1

˿˗ Ϲὕ 1
1

ẉ 1
̈ 1

1
Ӕˉ″ Ћ Ҝ 1

1
ᶮ Ẇ ˲ ̮ 1

1
ר᾽ 1

˲ װ 1
̲ 1

₁ 1
ҽҵ᷂ 1

ʴ ẉΉ ѫ͛ר 1
̮ ̊Ẇ ⱪ 1
˲֥ ᾜ ʴ ∕ ᶪ 1
ἧ Ϲὕ 1
ὄ 1

1
ὁВ ↨ Њ 1
Ἃ ˲ ẉ ẉ 1

ֺ К 1
20₴Ѽ ᷀ ̮ 1  
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ᵂ  ̮ȆǲǖǋǯדǍ  

ᾶ ̮ ד ֻ 38̏ ̏

˧ ͛ 20
ʥ͛ 3

͛ѫ 2
ὄ 2
ἴῬ 1

1
̀ Ҟ Ҟ 1
˿˗ ḹ 1

1
₳ ᶽ 1

̮ ˲ 1
ӓ ˧ Ӕˉ″ ῎ 1
ӓ ᾜ 1
ṑ 1

ὡ ẉ 1  
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”  

ᵂ  ˹♥ȉ ᾶ ǲ̮Ȇ ǘǦǋǮǠǒƳ 

 

” ” ‚–΅―‹⁴‗᾿ ‖„Ή ‒‗ ‹ ῾΅ῌΌ 44.1 ‖ ‾

ῼ Ή̓ „ ‹ ῾΅ῌ 25.6 ‗ ⁸ ⁴‗᾿ 7 Ό῍ ‹ ῾΅῎‗΅ῲ ‚’‒

―΅‴ ῀ 

‗  ⁴‗᾿‰′ ⁸  ” ‗’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗ Ή̓ ῌ‖ 74.4 ‗ Ό ῼ᾿ ‚Ή ῌ‖„ 63.9

‗ Ό ῼ᾿ ‚‒― ΌῬ‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿ ”‰ῲΌ῍ ῎” Ό ῼ’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿60 ‖ ‚ Ό ΅ ‚Ῥ᾿ 8 ῼΌ῍ ῎‗’‒―

΅‴ ῀ ‚᾿20 ‖„ ‾῍ ῎” Ό ’ῼ’‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗ Ή̓ ῌ‖῍ ῎” Ό ‾ ῼ’‒―΅‴ ῀ 
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ᵂ  ̮Ȇ ǘǦǋ  

ᾶ ̮ ֻ 202̏ ̏

ὤ 56
17

̮ 14
̀ ḹ 13

ẉ 12
֘˲ ˲ ẉ 11
Ẻ 10
̮ 9
˹ 7
̮ 5
ṑ 5
ϼ̈ ᶽ᷂ ὕὤ 4

4
Ẇ ї 3
˲ ˲ Ϯ 3
˧ ͛ 3
ᾱ ⱳ ר 2
˿˗ 2

↓ 2
1

̮ὁ᷂ Ϯ Ӕˉ″⁸ 1
ὤ ὄ 1

1
2 1
ᶧ Њ 1

ὕὤ 1
ὤ 1

ὡ ᾜ 1
1

ἧ 1
ἧ ἶ ᶩ 1
ἧ 1
ἧ Ἰ Ӕˉ″̮᷀ 1
ἧ 1
ⅎḸ σ ѫ 1

Ẏ̝ 1
1

ӓ ᷂ 1
⁸ 1  
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ᵂ  ►ѝǶ̮Ȇ ǘǦǋ  

ᾶ ►ѝ ̮ ֻ 93̏ ̏

ὤ 23
₴ 7

˧ ʥ͛ 7
̮ 4
̀ Ҳ ˔ὑ 3
ἧ 3
ͬ ֘˲ 2
ὕὤ 2

2
ḹ 2

˹ ṑ ʥ 2
̮ ̵ 2

1˲ Ⱳ 2
ḹ 2

Ӕˉ″ ֻ̿ 1
Ẻ 1

Ẻ 1
̀ ὕὤ 1
˲֥ ᾜ 1

̮ 1
ֿᾱ 1

1
β∆ 1
ὄὑ 1
ὤ ► 1

˥ ד ї 1
ᾛἶ ͪ ᶸ 1
ἧ Ẏ ˧ Ⱳ 1
ἧ ṑ 1
˧ ̏̊Ẇ ͛ѫ 1
ὡ Β 1

1
1

˹ 1
˿ 1
ҽ 1
ᾜ ₴ ֝ ͛ѫ 1

˧ ͛ 1
₲ Ӕˉ″ ᾚЊ ד 1

Ӕˉ″⁸ ԁ ᾑ ꜠ 1
˹ ὤ ֦ 1

1
10 1

1˲ʫₑ ╠ 1  
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ᵂ  ǋǡȓ ẆǲїǭǋǔǦǋ  

Ẇ ї ֻ 62̏ ̏

˧ ͛ 16
͛ѫ 11

ʥ 6
ᾜ 3

₴ ֝ ї 3
᷂Ϸ ₒ ד 3
ỵ ї ד 2
ἴῬ 1

1
ᶪ 1

̀ ṑ ρ ї 1
1

ἧ ₒ ἧ 1
♥ ט 1
♥ ˧ ͛ѫ 1
♥ Ⱳ 1

ͪ ẉ ₴ ͪ ₴  ẉ 1
ῇ ˗ 1

̮ ˹ ṑ 1
Ẻ 1

ἧ ʥ͛ 1
1

ʥ͛ 1
ἶҘ ̭ 1

̊Ѽ̮ ֘˲ ẉ 1  
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”  ‹‚  ⁴ ║ ‚–΅― 

║ ‚–΅― 
 

”  ‹‚  ⁴ ‚–΅― Ή̓ ᾘΉ⁞⁞ ῌ₀ ⁸  ₀῍ ῎‗

 ⁴‗ Ή̓ ῌ 82.9 Ή̓ ” ῌ 82.4 ‗ ‚ ⁸⁴ 2 Ό 8

‗ ‾ Ό ῼ’‒―΅‴ ῀ ΅‖ Ή̓ —ῼ ” ῌ 73.5 Ή̓ ’‘”

ῌ 72.8 Ό 7 ‗’‒―΅‴ ῀ Ή̓ ᾘΉ⁞⁞ ῌ₀ ⁸ ῍ ῎”

Ὸ‒ ‗ ―„Ή ” ῌ 60.7 Ή̓ ⁞ ” ῌ 53.5 ᾿

Ή ” ῌ 50.3 ” 3 Ό῍ ῎” Ό 5 ‗ ῼ’‒―΅‴ ῀ 

”  ‹‚  ⁴ ‚–΅―„᾿ ‗  Ή̓ ‼― ᾘΉ ῌ₀ ⁸ 

῍ ῎‗ ⁴ Ό ΅ Ό ῼ᾿̓̀ ‖’΅῎‗ ⁴ „Ῥ‴ ⁵‴ ₁῀̓̀ ῎

” Ό ΅ „᾿ ” Ὸ‒῍ ῎‚  ⁴ „ ‾ ῼ᾿” ‚῍

᾿ ῎‚  ⁴ ᾿̓̀ ῎‚  ⁴ ᾿̓̀ ᾿ ῎‚  ⁴ ” Ό 8 ₀

ῴ᾿ ῼ’‒―΅‴ ῀ 

‴᾿ ”  ‹‚  ⁴ ῷ• ‚–΅―᾿ ₀ ᾿ ‗

 ―‹⁴‗᾿ ‚–΅―‾ ‚–΅―‾ “ ” ‗’‒―΅‴  Ή͂ ’‘

” ” ῌ‖„  ” Ό ῼ’‒―΅‴ ῀ 

   

 

 

₳᷈ ὑΙ  

ʤ ǵ ǮƲᶥ ș ӓǞƲ₳᷈ ὑΙǯǞǭ їǞǭǋȅǠƳ 
 

Ƽ Ȉǭ ƽĢ Ʋ 

Ƽȋȋ ƽĢ Ʋ 

Ƽȋȋʥ ǉȅȑ ǮǱǋ ƽĢ Ʋ 

Ƽʥ ǮǱǋ ƽĢ  
 

ǯǤȓǥȓ♬ șʦǏƲᶥ ǯǵқ ₳᷈șǞǭǋȅǠƳ 

ǲ ǖǱȒȂǰ Ʋ ǲ ǖǱȒȂǰʥ ǮǱǋ ǯǋǏȅǠƳ 
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ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓ 
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ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓ 
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ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓Ʋ֗Ǻ ↓ǵ₳᷈ ὑΙšѼᶥ Ţ 

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

13.

14.

15.

16.

17.

18.

19.

20.

21.

22.

23.

24.

25.

26.

27.

28.

29.

30.

31.

32.

33.

34.

35.

36.

37.

38.

39.

2.00 2.50 3.00 3.50 

 

 

Ṍ ‗„Ṍ 

Ή ‼― ῌ͔ Ή̓⁞⁞ ῌ͔ Ή̓⁞⁞ Ῥ‴ ‖’΅ ῌ͔ Ή̓

‖’΅ ῌ͔ ‗⁵⁵ ₀ ῴ᾿ ‗” ₀ ‾”῀ ‚ ῼ’⁴‰‘ ᾿

‚ ῼ’⁴‰‘ ‖’΅ ‗΅ῴ⁴῀ 
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ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓Ʋ֗Ǻ ↓ǵ₳᷈ ὑΙšѼᶥ Ţ 

 

 

Ṍ ‗„Ṍ 

Ή ‼― ῌ͔ Ή̓⁞⁞ ῌ͔ Ή̓⁞⁞ Ῥ‴ ‖’΅ ῌ͔ Ή̓

‖’΅ ῌ͔ ‗⁵⁵ ₀ ῴ᾿ ‗” ₀ ‾”῀ ‚ ῼ’⁴‰‘ ᾿

‚ ῼ’⁴‰‘ ‖’΅ ‗΅ῴ⁴῀ 



 

18  

 

║ ”  

 

”  ‹‚  ⁴ ║ ” ₀‹⁴‗᾿ ║ ‚ ΅‾”„᾿

Ή ῌ‗’‒―΅‴ ῀ ” ‚ῷ΅― ‚’⁴ Ή̓ Ό ῼ᾿ Ό ΅ῌ

„ Ή̓ ║ ᾘΉ ᾘΉ ᾘΉ ⁞ ᾘΉ ῌ’

‘‗’‒―΅‴ ῀ „ ∆╒₯‖  ᾿ “ ‗ ” Ό ⁵‴ ῀ 

 

 

ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓ɵ ↓ 
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ᾶ ǵ֝ȑ ȆǲᾍǠȒ ↓ɵ ↓ 
 

2.16 3.16

2.81 3.07

2.71 3.22

3.27 3.27

3.27 3.32

2.48 3.45

2.96 3.37

2.51 3.31

2.61 2.82

10 2.39 2.91

11 2.85 3.13

12 2.68 3.09

13 2.41 3.08

14 2.81 2.91

15 2.74 2.91

16 2.52 2.91

17 2.35 2.92

18 2.58 2.95

19 2.94 2.87

20 2.52 3.39

21 2.94 3.19

22 2.78 3.15

23 2.80 3.08

24 2.82 3.12

25 2.84 3.20

26 2.86 2.78

27 2.82 2.94

28 2.82 2.69

29 2.66 2.62

30 2.78 2.63

31 2.85 2.68

32 2.84 2.66

33 2.70 2.59

34 2.24 3.13

35 2.48 2.90

36 2.75 3.01

37 2.47 3.07

38 2.51 2.75

39 2.36 3.15

2.69 3.01  
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” ”‴᾿ ’  ‹’‘‚–΅― 

‚–΅― 

Ū ǯǵ̂ǔֻǋǵ ↓ 

ᵂ 10  ǉǱǦǶǼǧȚ ǵ ǯǰǵ ↓ǵ̂ǔֻǋșǜȓǭǋȅǠǒƳ 

 

‗” Ὼ ΅” ‚–΅―‹⁴‗᾿ ‖„Ή ” ‗ ῴ‟᾿Ῥ΅ –₀ ⁸ 

‖Ῥ⁴ῌΌ 45. 1 ‖ ‾ ῼ᾿ ΅‖ Ή̓ ” ‗ ῴ‟ ₀ ⁴ ‖Ῥ⁴ῌ 29.6 ‗’

‒―΅‴ ῀ 

‚‹⁴‗᾿ Ό ΅‰ῲΌ Ή̓ ” ‗„ ₀ ‼⁴‰‘Ὸ’  ΅ᾘΉ ”

‗ ῴ‟᾿ ₀ ⁴ ‖Ῥ⁴ῌ‗΅‒  ΅ ‖Ῥ⁴ Ό ῼ᾿ ‚ 60 ‖„Ή

” ‗„ ₀ ‼⁴‰‘Ὸ’  ΅ῌ” Ό 2 ‗’‒―΅‴ ῀ ‚ Ό ΅

‰‘ Ή̓ Ὼ ΅„’΅ᾘΉ ” ” „ ‒―΅⁴Ό᾿ „ ’΅ᾘΉ ” ‗ ῴ‟᾿

Ῥ΅ –₀ ⁸  ‖Ῥ⁴ῌ” Ό ῴ᾿ Ὼ ΅Ό ’ ‗ΌῲῸΌῴ‴ ῀ 

 

 

 

 

 


















































































































